



Como parte de la agenda del mes de agosto del Museo de la Universidad de San Carlos –MUSAC- el Miércoles 1 de agosto arranca los talleres de productividad el primero de ellos será; Modelado de Barro, dirigido por Cristina Martínez, alfarera de Chinautla. La admisión será de 5 Quetzales y el costo de materiales es de 10 Quetzales. El curso sobre modelado de barro tiene una duración de dos horas comenzado a 10:30 AM a 12:30 del mediodía.

Este mismo día comienza la fase final del taller: Métodos Experimentales con la “Técnica Acuarela” dirigido por el maestro Alejandro Vásquez, los horarios serán de 15:00 a 16:30 el costo será de 160 Quetzales (no incluye materiales)

Los participantes podrán conocer generalidades sobre teoría de la técnica acuarela y realizar cuatro sesiones de práctica que abarca aguadas y veladuras, texturas y métodos experimentales. El taller será dirigido por el autor de las acuarelas expuestas en la Galería de Arte, maestro Alejandro Vásquez. Para más información sobre el inicio de otro curso de acuarela comunicarse con programa educativo al 22320721.